

## RINGKASAN

PT Dekatama Centra merupakan perusahaan yang bergerak di industri pakaian jadi dengan pemasaran lokal. PT Dekatama Centra didirikan pada tanggal 8 Agustus 1996 yang berlokasi di Jalan Ciliwung Bandung. Setelah mengalami banyak perkembangan dan memperluas pemasaran perusahaan dipindahkan ke Jalan Mekar Mulya No. 33, Panghegar, Bandung pada tahun 2006 dengan luas tanah 10.000 m<sup>2</sup> dengan luas bangunan 7.500 m<sup>2</sup> yang terdiri dari bangunan kantor, bangunan produksi, bangunan penunjang serta 2.500 m<sup>2</sup> digunakan untuk area parkir dan taman. Pada tahun 2012 perusahaan ini mendirikan pabrik baru di Jalan Gempol, Cipadung Wetan, Bandung mempunyai luas tanah 5.000 m<sup>2</sup> dan bangunan 4.000 m<sup>2</sup> terdiri dari bangunan kantor, bangunan produksi dan sisanya 1.000 m<sup>2</sup> merupakan bangunan penunjang dan area parkir. Struktur Organisasi di PT Dekatama Centra berbentuk garis dan staf dengan pimpinan tertinggi dipegang oleh Presiden Direktur. Jumlah karyawan sampai dengan bulan Desember 2016 sebanyak 1.171 orang pekerja.

PT Dekatama Centra memiliki dua jenis produksi pakaian yaitu pakaian *retail* dan *uniform*. Jenis pakaian *retail* yang diproduksi diantaranya pakaian formal dan nonformal sebagai koleksi yang akan di suplai ke outlet-outlet yang tersebar hampir diseluruh Indonesia. Sedangkan jenis *uniform* untuk pakaian seragam kerja untuk pria maupun wanita sesuai pemesan. Produk *uniform* merupakan produk pesanan *buyer* berupa pakaian seragam kerja untuk instansi atau perusahaan seperti perusahaan Swasta, Bank, BUMN, Stasiun Televisi. Kapasitas produksi yang dihasilkan dalam satu bulan mencapai ± 70.000 *pieces*/bulan

Sarana produksi yang dimiliki PT. Dekatama Centra berupa mesin jahit dan penunjang produksi sejumlah ± 852 unit mesin. Sarana penunjang produksi yang dimiliki adalah tenaga listrik yang terpasang berasal dari jaringan Perusahaan Listrik Negara (PLN) di pabrik 1 adalah sebesar 131 kVA, daya 60 kVA untuk pabrik 2.

Hasil diskusi praktik kerja lapangan ini adalah membahas mengenai pengadaan sistem penggunaan *moulding* yang ada di PT. Dekatama Centra. *Moulding* merupakan pakaian yang dibuat sesuai dengan standar *size* spesifikasi perusahaan sebagai acuan penentu ukuran yang akan digunakan *buyer* dengan melalui proses *fitting*. *Fitting* adalah kenampakan atau kenyamanan sebuah pakaian ketika dikenakan. Penerapan sistem *moulding* ini dilakukan pada awal sebelum proses produksi dan sebagai salah satu pengendali mutu agar dapat meminimalisir biaya pembuatan ulang terhadap keluhan kerusakan produk dan pergantian ukuran yang tidak sesuai dengan *buyer*.